# COMUNICADO DE PRENSA



### ENEL-CODENSA LLEGA A BARRANQUILLA CON SU NUEVA LÍNEA DE NEGOCIOS PARA EMPRESAS: ENEL X

- Enel X, la nueva línea de negocios de Enel-Codensa, busca abrir la energía a nuevos usos, nuevas tecnologías y nuevos servicios, basados en la digitalización, la innovación y la sostenibilidad.
- La Compañía ofrece soluciones integrales que le permitan a las empresas e industrias un entendimiento de sus consumos, contar con la infraestructura y fuentes de energía necesarias, a través de un uso eficiente del recurso.



De izquierda a derecha: Alberto Vives (Director Regional de la ANDI), Juan Alberto Montoya (Director Acesco Colombia) y Carlos Mario Restrepo (Gerente Enel X Colombia).

**Barranquilla, 12 de julio de 2019 –** Enel X, la nueva línea de negocios de Enel- Codensa que ofrece productos y servicios innovadores, sostenibles y digitales, buscando abrir la energía a nuevos usos, presentó en Barranquilla, a industriales de la ciudad, su portafolio complementario a la distribución de energía.

"Queremos que la Región Caribe empiece a ver en Enel X un aliado estratégico para el desarrollo y gestión integral del recurso energético en sus empresas. Que con las soluciones holísticas que ofrecemos, puedan optimizar y hacer un uso consciente del consumo a través de productos tecnológicos e innovadores", manifestó **Carlos Mario Restrepo**, Gerente de Enel X.

Dentro de los productos que se presentaron a los industriales de la ciudad, se encuentran los relacionados con proyectos de energía fotovoltaica de mediana y gran escala, iluminación artística de eventos y temporadas del año, iluminación LED para interiores o exteriores, sistemas que respaldan las cargas de energía para garantizar la continuidad de la operación y, la representación en el Programa de Demanda Desconectable Voluntaria que le permite a las empresas rentabilizar sus activos convirtiéndolos en activos de generación de energía, entre otros.

Esta nueva línea de negocios de Enel-Codensa ofrece productos y servicios dirigidos a:

- <u>Personas (e-Home)</u>: ofrece servicios de climatización, calentamiento de agua, sistemas fotovoltaicos, iluminación LED, seguros y asistencias, domótica, entre otros.
- <u>Ciudades (e-City)</u>: desarrolla soluciones tecnológicas relacionadas con iluminación pública y artística, sistemas de seguridad y eficiencia energética, con base en una atención personalizada y especializada.
- <u>Industrias (e-Industries):</u> se concentra en el desarrollo de proyectos y servicios dirigidos a empresas e industrias que les ayudan a optimizar su consumo energético.

# COMUNICADO DE PRENSA



 <u>Movilidad (e-Mobility)</u>: ofrece productos y servicios que promueven el desarrollo de la movilidad eléctrica, tanto particular, como pública, así como, el sistema e infraestructura de recarga necesario.

Los interesados en los productos y servicios que ofrece Enel X podrán acceder a mayor información en la página www.enelx.com/co

#### SOBRE EL GRUPO ENEL: ENEL-CODENSA Y ENEL-EMGESA

Enel-Codensa y Enel-Emgesa hacen parte del Grupo Enel, una multinacional energética y uno de los principales operadores integrados globales en el sector de la electricidad y el gas. El Grupo tiene presencia en 34 países de los 5 continentes, generando energía a través de una capacidad gestionada de aproximadamente 88 GW. Enel distribuye electricidad y gas a través de una red de más de 2 millones de kilómetros, y con cerca de 72 millones de clientes domésticos y empresariales en todo el mundo.

Enel-Emgesa es una empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con cerca de 465 clientes del mercado no regulado y una capacidad instalada total de generación de 3.504 MW. Cuenta con 15 centrales de generación hidráulica y dos centrales térmicas que operan en los departamentos de Cundinamarca, Bolívar y Huila. Desde el 2013, participa como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado. El generador y comercializador de energía eléctrica continúa siendo Emgesa S.A. ESP, entidad vigilada por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.

#### Para mayor información:

Karina Llanos Gómez

E-mail: <u>prensacodensa@enel.com</u> Teléfono: +57 3167409418